

25 Jahre Sächsischer Hausärztetag

Seit nunmehr einem viertel Jahrhundert treffen sich Hausärzte aus ganz Sachsen mit ihren Mitarbeitern und ihren Familien an einem verlängerten Wochenende Anfang November im Herzen des Zittauer Gebirges, in Oybin, zum Hausärztetag. Für die Organisation dieser Fortbildungsveranstaltung mit ansprechendem Rahmenprogramm engagiert sich seit 25 Jahren Dr. med. Gottfried Hanzl mit Familie und Praxisteam, zugleich stellvertretender Vorsitzender des Sächsischen Hausärzterverbandes. Mit einem inhaltlich breit gefächerten Vortrags- und Seminarangebot zu medizinischen, berufspolitischen und medizinjuristischen Themen wird „know how“ für Hausärzte vermittelt und mit Fortbildung für Praxispersonal Teamwork gestärkt. Der Präsident der Sächsischen Landesärztekammer, Erik Bodendieck, sprach aus Anlass des Jubiläums ein Grußwort an die diesjährigen Teil-

nehmer. Darin betonte er, „dass die ärztliche wie medizinische Versorgung sich permanent verändert. Daher ist es wichtig, dass es solche Fortbildungen, wie den Hausärztetag gibt. Denn gerade die Hausärzte mit ihren Praxisteams spielen eine wichtige Rolle im gesamten Versorgungsprozess.“

Von dieser Tagung mit bis zu 700 Teilnehmern gingen im Laufe der Jahre auch berufs- und gesellschaftspolitische Signale aus, nicht zuletzt auch an die Bevölkerung und an Kommunalpolitiker. Die klare Botschaft „unsere Hausärzte engagieren sich vor Ort – an der Basis“ wurde auf diese Weise immer wieder transportiert.

Nach 25 Jahren übergab der Tagungsleiter Dr. med. Hanzl den Staffelstab für Planung und Organisation des Sächsischen Hausärztetages an seine „Nachfolger“ im Vorstand des Sächsischen Hausärzterverbandes. Der 26. Hausärztetag wird im November 2017 in Dresden-Rade-



Teilnehmer des 25. Sächsischen Hausärztetages in Oybin.
© Sächsischer Hausärzterverband e.V. / Jens Richter

beul stattfinden. Ein fester Termin, um die Zukunft der Hausarztmedizin mit all ihren Herausforderungen für die Ärzteschaft wirksam mitgestalten zu können.

Der Vorstand der Kreisärztekammer Görlitz dankt Dr. med. Hanzl und seinen Mitstreitern ausdrücklich für ihr Engagement über zweieinhalb Jahrzehnte.

Ute Taube
Vorsitzende der Kreisärztekammer Görlitz